

truction d'une marine de guerre, dont le Canada aurait la pleine possession et l'entière direction. Tous les arguments pour l'affirmative et la négative ont été développés avec talent, et les juges, appelés à se prononcer non sur le point en litige, mais sur le mérite respectif des discutants, discernèrent la palme aux défenseurs de la négative, qui n'obtinrent que 6 points de plus que leurs adversaires sur un maximum de 95. Ajouterons-nous que nous n'avons pu nous défendre de l'impression que, si le peuple canadien avait l'occasion de se prononcer par un plébiscite sur cette grave question, les arguments de la négative l'influenceraient beaucoup plus que ceux de l'affirmative, qui ne reposent que sur des hypothèses la plupart gratuites ? Pourquoi pas ? Si nous sommes prêtre, nous sommes aussi citoyen, et comme tel nous avons bien le droit de nous intéresser à une question si grosse de conséquences pour notre cher Canada.

— L'influence d'un peuple, disait Lord Grey, gouverneur du Canada, dans une conférence prononcée en français à Québec le 26 janvier dernier, ne dépend pas seulement du nombre de ceux qui le composent, mais bien plutôt de sa valeur morale. Partout où j'ai passé au Canada, j'ai remarqué l'influence de votre race (canadienne française.) Elle se fait sentir même dans les régions lointaines du Yukon où de pauvres mineurs anglais, abattus par la maladie, sont soignés par des sœurs venues de Québec. Et ces malades bénissent ces anges de charité, dont ils ne comprennent pas la langue, qui les ont arrachés à la mort.

— On a dressé sur l'Hôtel-de-Ville de St-Boniface une élégante tour. Quatre cadrans lui serviront de compléments.

R. I. P.

M. l'abbé J.-S. Saint-Jean, prêtre de Saint-Sulpice, décédé à Montréal. C'est une perte très sensible que le Séminaire vient de faire dans la personne de ce prêtre distingué. Il était l'aumônier des Sœurs Grises.

— Rde Sœur St-Hippolyte, (Marie-Luce Rousseau,) des Sœurs de la Miséricorde, décédée à Montréal.

— Rde Sœur M.-L.-Anne Chrétien-Dumontier, des Sœurs Grises de Montréal, décédée à Montréal.

— Rde Sœur St-Bernard, (Augusta Hannaske,) des Sœurs Grises d'Ottawa, décédée à Ottawa.

— Rde Sœur Marie-Rufina, (Bridget Gallagher,) des Sœurs des SS. NN. de Jésus et de Marie, décédée à Oakland, Cal.